

ださい。体調管理にも十分気をつけて。きっと願いは叶います。

【「新年」をどのように迎えるか…】

「一年の計は元旦にあり」です……

いよいよ二学期も終わり、終業式を迎えます。みなさんにとつて今年の二学期は、どんな時間だつたでしょうか。今までの記録を塗り替えるような酷暑から始まつた二学期。暑さ対策として体育祭は大成功に終わりましたが、今度はまたほぼ祭までの時間が短く、クラス合唱を仕上げるのも、いつもの年以上に頑張ってくれたみなさんのおかげですばらしい二日間となりました。特に二年生の頑張りは見事で、常に後輩たちの良き手本となりました。**『伝統の上に新しい伝統を創ろう』**、繰り返しお願いしてきましたことですが、三年生の素晴らしいリーダーシップを發揮し、そしてそれを支えてくれた一・二年生の活動。これぞ南部中の目指してきたものだと思います。

今、三年生は人生最大の試練に立ち向かっています。おそらく日々一分一秒を大切に、努力していることでしょう。ここまで来ると必要以上に焦りの気持ちが生じたりするものです。でも努力は決して裏切らない。今は自分自身を信じて頑張り抜くことしかありません。ここからが本当の勝負所です。どうか全力で頑張ってく

ザの攻撃を受けました。いつもなら段々と感染の広がりを迎えるものなのに、今回は土日明けにドカンと来た感じです。これも急な寒さの襲来と極端な空気の乾燥が原因なのかも知れませんね。いずれにしても感染の広がりを抑えるために、一年生は学年全体をお休みにしました。

今日の終業式もリモートで行います。先週いっぱい登校を控えるような診断が出ていた人もいたので、今日終業式が久しぶりの学校になつた人も複数います。いずれにしても、明日から冬休みに入ります。引き続き健康には十分気をつけて、体力作りも継続しながら（こつでぬくぬくだけではなくて）、年末年始、家族の一員として何か一つでもいいので手伝いもしたいものですね。

さて、間もなく新しい年「令和七年」を迎えます。南部中のみなさんにとつて素晴らしい年になつてほしい。そのためにもぜひ、新年の目標を立てましょう。**『一年の計は元旦にあり』**、みんな一度は聞いたことがある言葉ではないでしょうか。**『物事は初めが肝心、しつかりとした計画の元に確實に行おう』**そんな昔からの教えです。お正月を迎えるにあたつて、お年玉のことばかり考えている人はいないと思いますが、お節料理やお雑煮を食べたり、お正月特番のテレビをみたりするだけでなく、ぜひ新しい年の

自分なりの目標を立ててみてください。やみくもに頑張ろうとするよりも、**具体的な目標を持つ**ことでより実現が可能になるとも言われます。何か一つでいいので、自分自身の目標をものを決められたらいですね。

（二年生はぐれぐれも風邪などひかぬようにね。健康管理も実力のうちですよ。気合いー）

【今学期最後、そして…】

新年最初のお年玉チャレンジです——

問 あなたの新年の目標を教えてください。自分の思いをレポートにして提出しましょう。

誰にでも取り組める課題だと思います。具体的に何を目指すのか、どうしてそう考えたか、達成のためにどんなことをしてみたいのか、A4一枚程度にまとめて、始業式の日に提出してください。言葉に表することで、自分自身を鼓舞することもできると思います。信念に向けてチャレンジし、豪華お年玉をゲットしましょう。大切なのは、他人から言われたことではなく、自分自身が考えた目標であるということです。自らの決意を言葉にして表現してみましょう。

新しい年が南部中のみなさんにとつてすばらしい年でありますように。そして、事故や怪我、病気をすることがなく、全員が元気で始業式を迎えるられますように。

どうかよいお年をお迎えくださいーー